

# Zinzendorfschüler verzeichnen einen fantastischen Erfolg

Beim Tag der Mathematik in Konstanz treten 181 Schüler von 21 Schulen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz an.

**Königsfeld** (pm/sgn) Ein fantastischer Erfolg beim Tag der Mathematik: Die Zinzendorfschüler sind unter 181 Schülern aus Deutschland, Österreich und der Schweiz ganz vorne dabei. Gleich mit zwei Teams sind die Zinzendorfschulen am Wochenende zum Tag der Mathematik nach Konstanz gereist, um sich mit 181 Schülern aus dem eben vorgenannten Teilnehmerkreis im Fach Mathematik zu messen. Dabei schnitten sie fast noch besser ab als im ebenfalls erfolgreichen Vorjahr: Das Team 1 mit Yanjun Wang, Jiayi Tong (beide ZG2), Zibo Gao und Lestart Schullerer



Mario Bauer, Holger Bick, Jiayi Tong (ZG2), Matteo Mämpel (ZG1), Zibo Gao (ZG1), Jiawei Liu (ZG1), Yangjun Wang (ZG2), Lestart Schullerer (ZG1), Jan Held (ZG1), Nele Hilpert (ZG1) und Klaus Schüller (von links) freuen sich über ihre Erfolge. BILD: STEPHANIE WETZIG

(beide ZG1) erzielte beim Gruppenwettbewerb einen hervorragenden zweiten Platz von 41 teilnehmenden Gruppenteams aus 21 Schulen. Dabei waren sie das beste Team aller deutschen und österreichischen Schulen und mussten

nur einem Team aus dem schweizerischen St. Gallen den Vortritt auf den ersten Platz lassen. Zusätzlich erreichte Zibo Gao aus der ZG1 (zusammen mit drei anderen Schülern) den ersten Platz im Einzelwettbewerb, ebenfalls unter

insgesamt 181 Schülern aus 21 Schulen.

Die Mathe-Lehrer Klaus Schüller und Holger Bick begleiteten die beiden Teams zum Wettbewerb und freuten sich, an der Uni Konstanz gleich zwei ehemalige Schüler zu treffen: Gabri-

el Gäßler, der 2019 an den beruflichen Zinzendorf-Gymnasien sein Abitur machte, und Mario Bauer, ein Absolvent des allgemeinbildenden Zinzendorf-Gymnasiums. Nach seinem Abitur studierte er in Konstanz Mathematik auf Bachelor und Master und promoviert derzeit im Fach Algebra. Beide gehörten zu den Korrektoren.

Die Zinzendorfschulen in Königsfeld, eine der größten Schulen in freier Trägerschaft mit Internat in Baden-Württemberg, seien in ihrem Charakter ebenso einzigartig wie in ihrem Bildungsangebot, erklärt Stephanie Wetzig, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit in der Mitteilung der Schule. Das Netz allgemeinbildender und beruflicher Abschlüsse ist weit gespannt. Das Schulwerk blickt auf eine über 200-jährige Geschichte zurück.